

## Pangdam IV/Diponegoro: Kowad dan Ibu Memiliki Peran Yang Sama dan Sangat Luar Biasa

Agung widodo - [JATENG.KAMPAI.CO.ID](http://JATENG.KAMPAI.CO.ID)

Dec 23, 2022 - 01:09



(Foto Istimewa) Perayaan HUT Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad) ke-61 dan Peringatan Hari Ibu Tahun 2022. Bertempat di Balai Diponegoro, Semarang, Jawa Tengah

SEMARANG- Dihadapan seluruh Kowad dan Persit KCK Kodam IV/Diponegoro, pada perayaan HUT Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad) ke-61 dan peringatan Hari Ibu tahun 2022, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono mengucapkan terimakasih sembari mengapresiasi tinggi atas pengabdian tulus yang dilakukan para wanita wanita tangguh Diponegoro. Pada pelaksanaannya kegiatan tersebut dilaksanakan di Balai Diponegoro, Semarang, Jawa Tengah, Kamis (22/12/2022).

Membacakan amanat Kasad, Pangdam mengatakan di perayaan ulang tahun Kowad ke-61 tersebut merupakan momen bersejarah perjalanan Bangsa Indonesia yang tidak terlepas dari kaum wanita. Berkat kerja keras, dedikasi, perjuangan dan pengabdian, berbagai macam prestasi yang membanggakan telah didapat Kowad.



“Kowad harus profesional dan berdedikasi dalam setiap pelaksanaan tugas demi pengabdian kepada Bangsa dan Negara. Sesuai dengan tema yang diusung “Kowad Profesional dan Berdedikasi Tinggi, Siap Mengabdikan Untuk Negeri”

Sejalan dengan tema tersebut, besar harapan kepada seluruh Prajurit Kowad untuk terus mengukir prestasi terbaik serta meningkatkan pengetahuan dan kemampuan yang berpedoman pada etika, moral dan prosedur yang berlaku. Sehingga mampu tampil sebagai Prajurit yang tangguh, tidak cengeng dan pantang menyerah.





Menjadi seorang prajurit Kowad adalah pilihan hati dan jalan hidup. Namun demikian Kasad mengingatkan, walaupun sebagai seorang prajurit Kowad, jangan melupakan kodrat dan harkat martabat wanita sebagai istri dan Ibu bagi anak anak. Ingatlah selalu “Meskipun wanita tetap militer, meskipun militer tetap wanita”. Ungkapnya.

Beberapa hal yang menjadi penekanan Kasad kepada seluruh Prajurit Kowad agar kedepannya terus mengembangkan kompetensi diri sebagai seorang Prajurit TNI AD, menjaga kehormatan diri, meningkatkan dedikasi kepada TNI AD, Bangsa dan negara, menumbuhkan budaya belajar sepanjang hayat dan tetap fokus dalam menjalankan peran ganda. Termasuk menjauhi segala bentuk pelanggaran yang dapat merusak citra Korps Wanita Angkatan Darat.

Kepada para Kowad maupun Persit yang hadir, Pangdam menambahkan bahwa seorang wanita sangat berpengaruh pada kehidupan dan memiliki peran yang sangat luar biasa. Karena semua kehidupan berasal dari wanita.

“Kita semua berasal dari wanita, maka berbanggalah kepada para Kowad maupun para Ibu sekalian, sebab kalian memiliki peran yang sangat luar biasa”

Pangdam berpesan agar Kowad di usia yang ke-61, kiranya menambah semangat serta motivasi diri untuk lebih baik, sekaligus sebagai tolak ukur upaya meningkatkan karya dan pengabdian di masa mendatang.

“Laksanakan tugas pokok dan fungsi sebagai prajurit Kowad dengan sebaik baiknya agar kedepannya menjadi prajurit yang lebih profesional” tutup Pangdam.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Hartatik/ Pendam IV/Dip